

Avec Jean-Philippe DELPECH des stages pas tout à fait comme les autres... (Foot en scène, Toulouse, Midi-Pyrénées, football)

Dans la multitude de stages qui sont désormais proposés à vos enfants, ceux organisés par Jean-Philippe Delpech, l'ancien pro du TFC et de St-Etienne, sont parmi les plus originaux et les plus enrichissants. Avec Foot en scène, plus qu'une fin en soi, le football est aussi un moyen d'aller à la découverte de nouveaux univers. (par Jean-Louis Bouffartigues)



On se souvient de lui les cheveux qui tombent sur la nuque, version années 80, la démarche nonchalante, le pas allongé et le crochet court. Jean-Philippe Delpech a été formé à Colomiers avant de rejoindre rapidement le TFC et son centre de formation. Avant St-Etienne et Beauvais, c'est au Creps de Lespinet que tout a commencé pour lui dans les pas de Serge Delmas, en compagnie de Bancarel, son actuel compère de TFCTV, de Soucasse, Debève ou Loret tous de retour au bercail aujourd'hui. Et ce n'est peut-être pas un hasard si c'est dans ces mêmes locaux, à l'ombre du château de Lespinet, que l'infatigable milieu de terrain a

voulu reprendre son histoire commune avec le football. Entre temps, il a ajouté à sa panoplie, le théâtre, sa nouvelle passion, éclose au hasard d'une rencontre à Beauvais, son terminus professionnel, avec un metteur en scène qui dirigeait une troupe de théâtre socio-éducatif pour sensibiliser collégiens et lycéens à la problématique de la violence dans le sport. *"Je suis parti dans cette aventure et ça fait dix ans que ça dure, nous dit-il. En montant sur les planches tout en m'adressant aux enfants je me suis senti très vite éducateur et comédien à la fois. Quand je commente un match ou que j'analyse une rencontre j'ai la même démarche, celle qui consiste à communiquer ma passion tout en faisant de la pédagogie. Un excellent footballeur peut manquer une passe ou un but tout fait ; sur scène le trou de mémoire vous guette en permanence. Rien n'est facile et il faut l'expliquer aux jeunes."* Le metteur en scène s'appelle Stéphane Tournu Romain, il dirige la Compagnie Le Trimaran qui parcourt la France dans le cadre du programme *Graines de supporters*. Jean-Philippe Delpech est de toutes les étapes, aussi engagé sur les planches qu'il l'était sur le terrain. Fin mars, c'est chez lui, à Colomiers, qu'il jouera une pièce intitulée "La légende du Front populaire" pour les collégiens l'après midi, pour le grand public le soir.

"A l'école des élèves passent des années sans être capables de s'exprimer correctement, ce n'est pas normal..."